

Da: newsletter@uihj.com
Inviato: giovedì 3 ottobre 2013 15.51
A: angelo@auge.it
Oggetto: UIHJ Flash New - 3 octobre 2013

[Rendez-vous sur la version en ligne](#)



Union internationale des huissiers de justice
International Union of Judicial Officers

Soixante années d'expertise et d'actions internationales au service de la profession d'huissier de justice
Sixty Years of International Expertise and Actions at the Service of the Profession of Judicial Officer

UIHJ FLASH NEWS

Jeudi 3 octobre 2013/ Thursday 3 october 2013



Françoise Andrieux, secrétaire général de l'UIHJ. A droite, Artur Parfenchikov, Directeur du Service fédéral de l'exécution de la Fédération de Russie.

Présentation du Code mondial de l'exécution à Ekaterinbourg

Du 18 au 20 septembre 2013, le Bureau fédéral de l'exécution de la Fédération de Russie a organisé pour la troisième année consécutive une conférence internationale théorique et pratique à Ekaterinbourg au cours de laquelle l'UIHJ a présenté son projet de Code mondial de l'exécution.

Le thème de la conférence était : « Les problèmes modernes d'exécution sur la propriété du débiteur et leurs solutions : approches nationales concernant l'amélioration de l'efficacité de l'exécution des titres exécutoires ».

Plus de 160 participants représentant environ une vingtaine de pays d'Europe et d'Asie étaient représentés lors de cette importante manifestation. L'UIHJ y avait été invitée pour présenter le Code mondial de l'exécution.

Françoise Andrieux, secrétaire général de l'UIHJ, a détaillé pour l'assistance les travaux entrepris par l'UIHJ et son Conseil scientifique pour la mise en place du Code mondial de l'exécution.

[Lire la suite :](#)



Françoise Andrieux, General Secretary of the UIHJ. On the right, Artur Parfenchikov, Director of the Federal Service of Enforcement of the Russian Federation

Presentation of the Global Code of Enforcement in Yekaterinburg

From 18 to 20 September 2013, the Federal Bureau of Enforcement of the Russian Federation held for the third consecutive year an international theoretical and practical conference in Yekaterinburg during which the UIHJ presented its draft Global Code of Enforcement.

The theme of the conference was: " Modern problems of foreclosure on the debtors' property and the ways of their solution: national approaches in improving the efficiency of enforcement documents".

More than 160 participants representing about twenty countries in Europe and Asia were represented at this important event. The UIHJ had been invited to present the global Code of Enforcement.

Françoise Andrieux, General Secretary of the UIHJ, detailed for the audience the work undertaken by the UIHJ and its Scientific Council for the implementation of the Global Code of Enforcement.

[Read More :](#)

© UIHJ 2012 Tous droits réservés

Réalisation : [SAILING](#) | Powered by [WysiUp](#)

[Envoyer à un ami](#)
[Send to a friend](#)

Si vous ne souhaitez plus recevoir cette lettre d'information, veuillez vous désabonner en cliquant sur le lien ci-dessous.
[Se désabonner](#)